

Hoy elige reina

Alza saca su comparsa de Carnavales

San Sebastián (DV, por M.S.).— El barrio de Alza va a sacar su propia comparsa de Carnavales, para lo cual va a elegir hoy su reina y dos damas de honor. La sociedad deportiva Gurea ha citado esta noche a las 9 a media docena de finalistas y a un imparcial jurado que debe decidir quién de las candidatas será la que ocupe el trono de la carroza alzararra.

Las seis bellas han sido votadas primeramente por las diferentes componentes de los grupos de baile de la comparsa. Las más cualificadas fueron consideradas Coro Martínez, 18 años (estudiante), Esmeralda Aguado, 19 (modista), Marta Jordán, 19 (modista), Nieves García, 24 (decoradora), Inmaculada Sanz, 18 (estudiante) y María José Villarón, 19 (institutriz). Una va a ser desde esta noche reina y dos sus damas de honor.

El jurado lo componen ocho personas del barrio, que no tienen nada que ver con ninguna de las guapas. Ellos decidirán en votación secreta quién se coronará bella oficial. Presididos, sin voz ni voto, por Justino del Castillo, son: José Luis Astigarraga (jurado del Carnaval de San Sebastián), Jesús Rodríguez Villarón (gerente del bar Antonio de Arri Berri), Luis Esquerra (Video club de Alza), María Estela (modista), Jesús Muñoz (maestro de taller) y Ana, señora de Castellanos (joyera).

A lo largo de la noche se hará también la presentación oficial de los trajes, tipo revista, con plumas, y su correspondiente coreografía, así como los trajes de gala de la reina y sus damas de honor. Todos ellos se han confeccionado con aportación de las modistas del barrio de Alza a los que se han sumado los músicos que aportan el fondo musical. Combinando unos y otros, con el apoyo de la comisión de festejos, se ha creado la idea que representará la comparsa y con la que la sociedad Gurea y todo Alza se hallan tremendamente ilusionados.

Además de desplazarse a Donostia para participar en el desfile y disfrutar con el ambiente carnavalero, la comparsa carnavalera de Alza hará la presentación en su mismo barrio el «domingo de piñata» que es el día 21 de febrero.